
¡Qué rico mi helado! 

Pero no lo puedo comer tranquilo. 
Hay algo que me quita el sueño. 

¿Qué te pasa, amiguito? 

Es que no se cuáles son 
las agudas ni las graves… 

mmmmmm 

No te preocupes, yo te 
enseñaré… 



CUADERNO      

Lo primero que debemos saber es 
que todas las palabras están 

compuestas por sílabas.  

Si pronuncias lentamente una 
palabra, encontramos que se 

separa en pequeñas partes.  

CUA –       DER -      NO      

Lo que debes recordar es 
que algunas sílabas suenan 

más fuerte que otras. 



Las palabras se clasifican 
según donde se carga la 

voz en:   

  

Agudas  

Graves   

Esdrújulas  

Sobreesdrújulas  



Las AGUDAS son las 
que llevan el acento en 

la última sílaba.   
  

Car-tón 

Ca-fé 

Na-ri-gón 

Llevan tilde las palabras 
agudas terminadas en vocal y 

en consonante n y s.   
  



 Las GRAVES llevan el 
tilde en la penúltima 

sílaba.  
  

A-zú-car 

Frá-gil 

Lá-piz 

Las palabras graves 
llevan tilde cuando 

terminan en consonante 
que no sea n ni s    

  



Se llaman ESDRÚJULAS 
las palabras que llevan 

acento en la antepenúltima 
sílaba.    

A-cró-ba-ta 

So-nám-bu-lo 

Nú-me-ro 

 

Todas las palabras 
esdrújulas llevan tilde. 

  



Uf..  ¡Qué alivio! Ahora me 
puedo comer mi helado 

tranquilo…  

Gracias, muchas 
gracias  

No es nada, solamente 
convídame un poquito…    

mmm… 
Está bien, pero un 
poquito no más…  



https://www.youtube.com/watch?v=cHn7nEFzsuM 

https://www.youtube.com/watch?v=cHn7nEFzsuM

